

## **Unánime respaldo de APEC a las prioridades propuestas por el Perú en 2024**

**12 de diciembre de 2023**

### **Nota de Prensa 199 – 2023**

Durante la Reunión Informal de Altos Funcionarios de APEC (ISOM – APEC Informal Senior Officials’ Meeting), el Perú presentó las prioridades temáticas que marcarán la ruta de trabajo durante el año APEC 2024.

Los altos funcionarios de las 21 economías miembros del Foro de Cooperación Económica Asia-Pacífico (APEC) participaron de la discusión sobre las prioridades para el 2024 propuestas por nuestro país como economía anfitriona.

La región del Asia-Pacífico destaca por ser una de las más dinámicas dentro de la economía global. En los últimos años, APEC ha delineado una visión para un desarrollo económico más equilibrado, sostenible e inclusivo y, en este contexto, el Perú enfoca sus esfuerzos en trabajar una agenda que beneficie a sus ciudadanos y brinde oportunidades presentadas por la transformación digital en la región para dar un nuevo impulso al crecimiento económico.

Es por ello que bajo el lema “Empoderar, Incluir, Crecer”, las tres prioridades presentadas son:

Comercio e inversión para un crecimiento inclusivo e interconectado, prioridad enfocada en fortalecer un comercio abierto, libre e inclusivo que promueva un crecimiento económico que abarque diversos sectores de la sociedad promoviendo la interconexión, la inclusión y garantizando la sostenibilidad a largo plazo.

Innovación y digitalización para promover la transición a la economía formal y global, que busca fomentar la transición hacia la formalidad de actores económicos, en particular de los más vulnerables.

Crecimiento sostenible para un desarrollo resiliente, que busca promover la transición energética, la descarbonización de actividades económicas y la promoción de la seguridad alimentaria.

A lo largo de las discusiones y actividades planificadas para el 2024, se espera profundizar en tales prioridades y explorar oportunidades concretas para avanzar hacia un desarrollo más inclusivo y sostenible en la región.

Asimismo, en el encuentro se dio a conocer el calendario de reuniones y se detallaron los aspectos logísticos y las actividades programadas en las ciudades sede de APEC Perú 2024 (Arequipa, Urubamba-Cusco, Trujillo, Pucallpa y Lima).

## Sobre APEC Perú 2024

Nuestro país es sede por tercera vez, luego de haber sido anfitrión en los años 2008 y 2016. Esta decisión se enmarca en la política de Estado de fortalecer la relación con la región Asia-Pacífico, buscando posicionar al Perú como un destino atractivo para las inversiones, el comercio, el turismo y los negocios.

## Sobre APEC

El Foro de Cooperación Económica Asia-Pacífico (APEC), fundado en noviembre de 1989, es un foro conformado por 21 economías de la región Asia-Pacífico, que busca promover la liberalización del comercio y la inversión, facilitar los negocios y promover la cooperación económica y contribuir a la prosperidad entre las economías miembros: Australia; Brunéi Darussalam; Canadá; Chile; República Popular China; Hong Kong, China; Indonesia; Japón; Corea, Malasia; México; Nueva Zelanda; Papúa Nueva Guinea; Perú; República de Filipinas; Rusia; Singapur; Taipéi Chino; Tailandia; Estados Unidos, Viet Nam.